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第３回 経 営 協 議 会 記 録

Ⅰ 日 時 平成２５年１０月２日（水）１５時３５分～１６時３５分

Ⅱ 場 所 理工学部１号館第二会議室

Ⅲ 出席者 高田学長（議長）

石堂，郷，茂原，高橋，福水，石川，平塚，井手，野島，竹内の

各委員

陪席者 鈴木監事，森田監事

欠席者 曽我委員，林委員，四方委員

議事に先立ち，経営協議会の成立要件が満たしていることを確認した後，学長

から，前回の議事概要の確認を行った。

Ⅳ 議事概要

１ 協議事項等

（１）理工学部・理工学府について

理工学部及び理工学府（教育研究組織）並びに理工学研究院（教員組織）

の取組について意見交換された。また，学長より理工系で先行実施した教員

組織の分離に関し，これを参考として全学的に進め,教員ポストの管理を役員

会主導で行う方向で検討中である旨の説明があり，今後協議することとした。

２ 報告事項

（１）男女共同参画推進基本計画の策定について

平成２５年１０月１日付で，新たに策定した国立大学法人群馬大学男女共

同参画推進基本計画について，資料により説明があった。

（２）平成２４年度収入支出等の状況について

平成２４年度収入及び支出等の状況（予算・決算ベース）及び重粒子線治

療患者数の推移について，資料により説明があった。また，本学の大学収入

は，附属病院収入に大きく頼っている現状である。例えば，東京工業大学で

は，受託研究や寄付金で本学の附属病院並みの収入を上げているので，本学

の将来像として改組後の理工学部がその存在感を示せるよう，教育，研究活

動に取り組む必要があるとの意見があった。

（３）平成２５年度外部資金の採択状況等について

平成２５年度外部資金（文部科学省高等教育局，同省科学技術・学術政策

局及び文化庁）の採択状況及び補助金収入予定について，資料により説明が

あった。

（４）平成２５年度科学研究費助成事業について

平成２５年度科学研究費助成事業の交付内定状況等について，資料により

説明があった。

（５）その他

① 内閣府の総合特別区域指定事業（第４次）で群馬県が申請していた群馬が

ん治療技術地域活性化総合特区が指定されたことについて，資料により説明

があった。
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② 茂原委員から，地域医療に従事する若手医師のキャリア形成と医師不足病

院の医師確保を一体的に支援し，医師の県内定着や地域偏在の解消を図るた

め，群馬大学と連携することとし，平成２５年１０月１０日（木）に群馬県

地域医療支援センターを県庁と群馬大学医学部附属病院にそれぞれ設置する

こととした旨，追加資料により説明があった。

③ 次回の経営協議会は，１１月２８日（木）に教育学部及び社会情報学部と

の意見交換等を行うこと，及び開催場所は荒牧キャンパスである旨の案内が

あった。

以 上


